

Liebe Krieglacherinnen und Krieglacher,
liebe Jugend, liebe Kinder!

Wir freuen uns, euch mitteilen zu dürfen, dass der **Eislaufplatz der Marktgemeinde Krieglach am Parkplatz des Sportzentrums Krieglach** ab sofort zur Benützung (auf eigene Gefahr) frei gegeben werden kann.

Allen Eislaufbegeisterten dürfen wir viel Spaß auf dieser Anlage wünschen. Wir bitten um Verständnis, dass das Eishockeyspielen aus Sicherheitsgründen verboten ist!

Wir bedanken uns herzlich beim **Verantwortlichen des Sportzentrums und Mitarbeiter der Marktgemeinde Krieglach, Herrn. Ewald Rami** und bei den **Kameraden der Freiwilligen Betriebsfeuerwehr voestalpine Rotec GmbH** für die geleistete Arbeit und die vielen nächtlichen Einsätze, um diese Eisfläche zu schaffen.

Viel Freude und ein unfallfreies Eislaufen auf unserer rund **1.500 m² großen Eisfläche** wünscht euch eure

Regina Schrittwieser

Bürgermeister der Marktgemeinde Krieglach

